

Jardín Villa Las Nieves dio cabida a "Plaza Ciudadana"

Con una amplia participación de familias, vecinos e instituciones públicas, el jardín infantil Villa Las Nieves desarrolló una "Plaza Ciudadana" el miércoles 11 de junio, una instancia de atención comunitaria que reunió diversos servicios públicos para facilitar trámites y entregar orientación directa a la comunidad.

La actividad se desarrolló en dependencias del jardín entre las 14,30 y 17 horas, y fue parte de la programación de la Semana de la Familia. En la ocasión, estuvieron presentes el Registro Civil, Hospital Clínico, la Municipalidad de Punta Arenas, Carabineros, consultorio Río Seco, entre otros.

"Estamos muy contentos de haber podido reunir tantos servicios en beneficio de nuestras familias. Esta Plaza Ciudadana fue pensada para acercar la atención pública a quienes muchas veces no pueden realizar estos trámites por motivos laborales o de tiempo", destacó Rosa Andrade Villaruel, directora encargada del jardín.

Durante la jornada, se ofrecieron trámites de cédulas y pasaportes, vacunación contra sarampión, influenza y Covid-19, toma de glicemia y presión arterial, además de orientación sobre la Ley Tea y actualización del Registro Social de Hogares. "Fue una instancia muy buena. Los niños

también participaron haciendo sus primeros trámites como pequeños ciudadanos", valoró Carla Montoya, funcionaria del Registro Civil.

La actividad fue especialmente valorada por las familias. Lidia Contreras, apoderada del jardín, destacó que este tipo de iniciativas "acortan tiempos y acercan los servicios públicos a los hogares", mientras que personal de salud enfatizó la importancia de realizar controles preventivos en espacios accesibles.

La Semana de la Familia continúa con otras actividades que han incluido presentaciones musicales, experiencias pedagógicas con participa-



GERARDO LOPEZ

La actividad realizada en el jardín Villa Las Nieves.

ción de apoderados, la entrega de árboles nativos por parte de Conaf y, para cerrar la semana, una salida al Centro Interac-

tivo de Juegos y Movimiento (Cijjum), organizada en caravana junto a las familias y carabineros.